



# しらみず

いわき市立白水小学校  
学校便り 第8号  
平成28年9月15日  
発行者 校長 遠藤隆宏

## 方部音楽祭 大成功でした



9月8日、いわき芸術文化交流館「アリオス」大ホールにおいて、内郷方部、好間・三和方部音楽祭が開催されました。

多くの小学校は4年生が中心となって音楽発表をします。30人から40人がステージに上がって合奏を発表する学校がほとんどでした。

そんな中、白水小学校は開会式直後のプログラム1番、全校生7名でステージに上がり、「エル クンパンチェロ」を演奏しました。

少人数で他の学校に負けない演奏をするためには、一人一人の演奏力を高めるしかない。音楽主任の松島先生を中心として、1学期から毎日練習に取り組んできました。

一人一人の子どもが自分の楽器を指揮の松島先生に合わせて演奏し、すばらしい合奏に仕上げてくださいました。約5分間の演奏が終わった後、盛大な拍手が会場に響き渡りました。

演奏を聴いた他校の先生方からも多くの称賛のお言葉をいただきました。「いやあ、すばらしかったね。」「7名であれだけの演奏ができるんだね。」「どの子も本当に真剣にがんばっていたね。」等等・・・。

あの大きなステージに立ち、緊張しながらも、自分たちの演奏をやり切った子どもたちにとって、この経験は本当に有意義だったと思います。「何でも、あきらめずにやればできるんだ。」そんな気持ちを育むことができた方部音楽祭となりました。



当日の楽器運搬等、保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

また、お忙しい中、会場までお出でいただいて、演奏を聴いてくださった皆様、本当にありがとうございました。

## 内郷方部連P球技大会 ご苦労様でした

9月4日、日曜日に内郷二中を会場として内郷方部小・中学校PTA連合親善球技大会が行われました。

白水小学校PTAは、全保護者が一致団結し、バレーボール競技に出場しました。PTA全戸6世帯の白水小学校PTAでは、お父さん方の協力もいただかなければメンバーがそろわない状態です。

試合には残念ながら負けてしまいましたが、粘り強くボールをつないだり、チャンスがあればアタックを決めたりと、活躍も光りました。

そして、何よりも、全PTAが参加し、全教員が応援に行く学校は、内郷方部では白水小学校だけでした。すばらしいですね。

保護者の皆様に、心より御礼申し上げます。



〈バレーボールの選手のみなさん〉